

Señala Banxico riesgo en materias primas (Reforma 29/04/11)

Señala Banxico riesgo en materias primas (Reforma 29/04/11) Según los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México, el panorama de la actividad económica del País ha mejorado. Foto: Archivo El Banco Central mostró preocupación por los precios del petróleo que superaron los 100 dólares el barril Gonzalo Soto Ciudad de México (29 abril 2011).- A pesar de considerar que los pronósticos para la inflación general durante este año y el siguiente son alentadores, el Banco de México (Banxico) plantea aún como un riesgo mayor el incremento en el precio de las materias primas, de acuerdo con su última minuta de decisión de política monetaria. El Banco Central consideró que persisten los riesgos, tanto para el crecimiento como para inflación, asociados a los aumentos de los precios de los productos primarios, principalmente del petróleo, cuyo precio superó los 100 dólares por barril. "Todos los miembros de la Junta hicieron referencia a que los precios de las materias primas representan un factor de riesgo para la inflación en el País", según la minuta. "Algunos miembros de la Junta señalaron que aún existe incertidumbre en relación con el posible efecto sobre el precio de algunas hortalizas, derivado de los acontecimientos climáticos en Sinaloa y otras regiones del País". Sin embargo, hasta ahora el efecto de los aumentos en los precios internacionales de las materias primas no ha dado lugar a incrementos sustanciales de precios en México, consideraron algunos miembros. Aún así, todos los miembros de la Junta consideraron importante mantenerse atentos ante los riesgos que para la inflación representan los aumentos en los precios internacionales de las materias primas. Con relación a la subida de los precios de los energéticos, uno de los miembros destacó que la política del Gobierno federal que aísla los precios internos de las presiones externas ha contribuido a atenuar el impacto sobre la inflación en el País, aunque ésta debe evaluarse en cuanto a su costo fiscal. Un miembro de la Junta señaló que ante alguna situación de aumento en la inflación derivada de un alza en los precios de las materias primas, no sería recomendable modificar la postura de política monetaria, pues esto provocaría más costos que beneficios. Con relación al panorama para la actividad económica en México, todos los miembros de la Junta coincidieron en que éste ha mejorado, aunque persisten algunos riesgos como la sostenibilidad de la recuperación económica a nivel mundial, la evolución del tipo de cambio y la holgura en la actividad económica, que podría cerrarse. Tras esta discusión, el Banco de México decidió mantener la tasa de interés interbancaria a un día en 4.5 por ciento. Los miembros de la Junta de Gobierno que estuvieron presentes en la discusión de la política monetaria son Agustín Carstens, Gobernador del Banco Central; Roberto del Cueto, Manuel Sánchez y José Sidaoui, subgobernadores; Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, y Héctor Tinoco, secretario de la Junta de Gobierno.